

## Bupati Bantaeng dan Istri Ikuti Lari Bhayangkara Butta Toa Run 2022

Ryawan Saiyed - [BANTAENG.INFORMAN.ID](https://BANTAENG.INFORMAN.ID)

Aug 8, 2022 - 14:21



BANTAENG - Bupati Bantaeng, DR.H.Ilham Syah Azikin M.Si, Memboyong sejumlah OPD dan jajaran pemkab Bantaeng mengikuti lari pada event Bhayangkara Butta Toa Run 2022, Minggu, 7 Agustus 2022.



Selain itu, Tak ketinggalan ketua PKK Bantaeng, Sri Dewi Yanti juga ikut berjibaku mengasah kemampuan lari bersama pelari lainnya di jarak 10 Km.

Bukan modal nekad, Istri Bupati Bantaeng ini memiliki kemampuan lari yang telah mengikuti event tingkat Nasional.

"Saya orangnya tomboi dan sangat suka olahraga, apalagi olahraga lari," ungkap Sri dikutip dari TribunBantaeng.com terbitan 4 Maret 2020.

Diketahui, Ibu dari 4 anak ini pernah terlibat dalam Charity Run sepanjang 145 kilometer Cirebon-Purwokerto untuk membantu pembangunan sekolah anak disabilitas tahun 2016.



Terkait dengan penyelenggaraan Bhayangkara Butta Toa Run 2022, Dimana Bupati Bantaeng, DR H.Ilham Syah Azikin juga melibatkan diri dari garis start bersama Kapolres Bantaeng, AKBP Andi Kumara,SH, Sik,M.Si, Dandim 1410 Bantaeng, Letkol arm Gatot Awan Febrianto dan unsur Forkopimda serta sejumlah pejabat lingkup pemerintah kabupaten Bantaeng.

Bupati yang sebelumnya melepas pelari maraton kategori 10 K, Selanjutnya



mengambil barisan digaris start pada kategori 5 KM yang dilepas oleh Dandim 1410 Bantaeng bersama Kepala Badan Narkotika Nasional Provinsi (BNNP) Sulawesi Selatan, Brigadir Jenderal (Brigjen) Polisi Drs.Ghiri Prawijaya, M.Th.

Bupati Bantaeng yang mengenakan nomor start 1973 sebelum berlari, menyampaikan terima kasihnya kepada peserta lomba dan apresiasi kepada panitia Bhayangkara Butta Run 2022.

"Selamat datang para pelari baik dari Bantaeng maupun dari luar Bantaeng, Teman teman adalah kehormatan bagi pemerintah dan masyarakat kabupaten Bantaeng", Kata Bupati

Bupati Ilham juga menitipkan pesan kepada panitia untuk menjadi tuan rumah yang baik sehingga pelaksanaan kegiatan lomba dapat berjalan dengan baik.

Bupati Bantaeng yang saat ini juga sebagai ketua Ikatan Keluarga Alumni Pendidikan Tinggi Kepamongprajaan (IKAPTK) Sulsel hadir mengikuti lomba bukan tanpa alasan. Disamping ingin menyukkseskan pelaksanaan Bhayangkara Butta Toa Run 2022 sebagai tuan rumah. Sang Bupati diketahui pernah memimpin dalam dunia olah raga yakni menjabat sebagai kepala dinas pemuda dan olah raga Kabupaten Maros.



Motivasi dari kegiatan Bhayangkara Butta Toa Run 2022, Kapolres Bantaeng Andi Kumara mempertegas bahwa kegiatan tersebut merupakan rangkaian HUT Bhayangkara ke 76 tahun, Dia juga menyampaikan pelaksanaan kegiatan dilakukan atas kerjasama dengan Bantaeng Runners community (BRC), Polres Bantaeng dan Kodim 1410 Bantaeng.

"Kegiatan ini juga didukung penuh oleh pemerintah kabupaten Bantaeng", Ucap Kapolres Bantaeng.

Sejumlah sponsor hadir berpartisipasi dalam kegiatan tersebut diantaranya, PT Abdi Jaya Negaro, PT Huadi Nickel Alloy Indonesia Bantaeng, Bank BRI Bantaeng, Hotel kirei, Hotel Seruni, Swiss-belhotel, Hotel Ahriani, Marina beach, OPPO, Yamaha Bantaeng, Cleo, Hydro Coco, Isoplus, HiC1000, D'Taman, BiND,AZFAR, Apotik Bunga Wangi Farma, Flow, Kasih medical center, Makassar Running Gear.

Sementara untuk para pemenang Lomba, tercatat didominasi oleh pelari dari Korps Tentara Nasional Indonesia (TNI) sebagaimana halnya yang beruntung mendapatkan grand prize 1 Unit Rumah Idaman di perumahan Istana Ram Pajukukang Blok D7 dari Sponsor PT.Abdi Jaya Negaro yakni Serka Zaenal Anggota Korem 141/Toddopuli dengan no peserta 1336.

Sementara podium 1 Kategori 10 K Putra diraih Pratu Laode (Raider 431/Kostrad). Juara 2 diraih Pratu Suparman (Babinsa Koramil 1414-08/Bongga Karaden Kodim 1414/Tator). Juara 3 Jatuh ke tangan Pratu Hamka (Tayanmer Ton III Yon Arhanud 16/Kostrad)

Untuk Kategori 10 K Putri diraih Juara 1 dari Makassar, Juara 2 oleh Yeni asal Kendari (Triatlon Kodam XIV/Hsn) Dan Juara 3 Arhanita asal Palopo.

Kategori 5 K Putra, Juara 1 Prada Fery Fadri (Ta Denma Kostrad Brigif 3 Juara 2 Pratu Praji (Tamun Ton 1 Kibant Yonif 725/Woroagi), Juara 3 Pratu Nasir Maisi (Babinsa Koramil 1414-04/Sasean Kodim 1414/Tator).

Kategori 5 K Putri, Juara 1 : Fisna asal Makassar, Juara 2, Rara asal Sidrap, dan Juara 3 Lismawati asal Makassar.(\*)